

Los *rapporteurs* del Tema I, en sus tres apartados, serán miembros titulares de este Instituto.

## Segunda Conferencia Electrónica Internacional del Seguro

El Comité de Acción para la Productividad en el Seguro (C. A. P. A.), ha organizado durante los días 22 al 26 de octubre de 1962 la Segunda Semana electrónica internacional del Seguro, bajo el patronazgo del Comité Europeo de Seguros.

Los trabajos de esta Segunda Semana electrónica comprenden:

Una sesión plenaria consagrada a las conferencias generales.

Tres días en diferentes grupos de trabajo, dedicados a las aplicaciones o a los sistemas de aplicación integrados por los diferentes ramos de Seguros y a los problemas técnicos particulares.

Un día consagrado a visitar instalaciones de conjuntos electrónicos en las Sociedades de Seguros, así como a los constructores de estos materiales.

La citada Semana del 22 al 26 de octubre de 1962, inclusive, tendrá lugar en París, en el Centro de Conferencias Internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Las cuotas de inscripción no han sido aún fijadas, ya que lo serán en función del número de participantes, pero estarán comprendidas entre los 700 y 1.000 N. F.

La Junta de Gobierno del Instituto, deseosa de que los miembros que integran esta Corporación participen en las tareas de dicha reunión, ha acordado, en reunión celebrada el 19 de enero último, invitar a los miembros del Instituto a la presentación de trabajos, que previamente seleccionados sean enviados al C. A. P. A.

Para estimular la realización de estas comunicaciones acordó, asimismo, recompensar a los autores seleccionados con la cantidad de 15.000 pesetas, coadyuvando de este modo a los gastos que pueda ocasionarle la concurrencia a dicho acto.

### **Sección Española de la Asociación Internacional del Derecho del Seguro**

El 23 de octubre de 1961 fue constituida oficialmente la Sección Española de la Asociación Internacional del Derecho del Seguro, entre cuyos miembros del Consejo figura el ilustrísimo señor Presidente del Instituto de Actuarios Españoles y nuestro colega don José Bourkaib Broussain, en su calidad de catedrático de Derecho del Seguro Privado. A continuación del acto de constitución pronunció una conferencia el Prof. Dr. Antígono Donati, en el salón de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid.

Dada la relación tangencial de fines de la Asociación de referencia y de nuestro Instituto, esta Corporación ha prestado y ofrecido la mayor colaboración a la Asociación hermana, para que incluso puedan ser desarrolladas sesiones numerosas de ella en nuestro salón de actos, dado que para todos ha de constituir siempre un timbre de gloria el favorecer el nacimiento y desarrollo de toda institución que persiga fines científicos en la órbita del Seguro.

### **I Congreso Internacional del Derecho de Seguros**

La Asociación Internacional de Derecho de Seguro (A. I. D. A.) celebró en Roma su primer Congreso Mundial, del 4 al 7 de abril de 1962, con asistencia de delegaciones de más de treinta y cinco naciones.